



◆ **Belkacem voulait être chanteuse.** Omniprésente sur les plateaux télé pour défendre Ségolène Royal, la jeune adjointe au maire de Lyon s'est lâchée pendant l'émission "Questions de génération" sur France 4. "Quand j'étais ado, je rêvais de devenir chanteuse", a affirmé Najat Belkacem, 32 ans, qui était très décontractée face aux questions de jeunes pas toujours très tendres. Et quelques jours plus tard sur la radio lyonnaise Hit&Sports, elle racontera sa technique pour s'endormir : "Je m'imagine sur scène en train de chanter une chanson, comme "L'italien" de Serge Regiani. Mais ce qui m'amuse le plus, c'est d'écrire les textes des chansons." Et Belkacem de s'enflammer pour son émission préférée à la télé, "A la recherche de la nouvelle star" sur M6, où elle craque pour André Manoukian dans le jury et pour la jeune chanteuse Leïla.